

KSCC

向陽スポーツ文化クラブ

—みんなが育てる地域の社会活動—

会報

発行:瀧水昇二郎

東京都杉並区下高井戸3-24-1

向陽中学校内クラブハウス

<http://www.kscc.jp>

TEL:03-3329-3935

No.117

発行:2022年12月15日

◎なかなか収束しない新型コロナウイルス感染症(Covid-19)◎超大国ロシアが侵略戦争を始め現代において信じられないジエノサイトが行われている◎船の事故、車の事故、運行側の問題が露呈した◎安倍元首相暗殺をきっかけに表面化した政治疑惑の闇◎アスリートファーストという言葉はどこへ。五輪汚職は世界から日本の信用を失墜させる◎現代において世界中を興奮させているサッカーワールドカップカタール大会。ドイツとスペインから逆転勝利をもぎ取り決勝Tへ進み日本中を興奮させた。今年も残すところ1ヶ月でようやくの明るいニュースだ。

和されています。

『新型コロナウイルス感染症』の呼び方にならうとしています」と新聞社が報じて。冬を前に政府は経済成長へシフトしたため行動制限は次々と緩和されています。

みるに「正式名称が公表される前に日本政府が法令で定めた名称だからです」と岸田首相が語り、また厚生労働省は「政令で使われている

